

Liste candidate aux élections municipales 2026



Madame, Monsieur, chers habitants,

Le 15 mars prochain, les élections municipales se tiendront partout en France et dans notre commune.

Ce rendez-vous démocratique est essentiel : il engage notre quotidien, notre cadre de vie et l'avenir de Saint-Germain-au-Mont-d'Or.

Depuis plusieurs années, chacun le constate : les difficultés s'accumulent.

Certaines ne sont pas traitées, d'autres le sont sans vision d'ensemble, parfois même à rebours du bon sens. Trop souvent, les décisions se prennent sans les habitants au lieu de se construire avec eux.

✓ Parce que nous croyons qu'un autre projet est possible pour notre commune, fondé sur l'écoute, la proximité et l'intelligence collective.

✓ Parce que nous sommes convaincus que l'on « fait village » avec ses habitants et non contre eux.

✓ Parce que nous voulons transformer les défis en opportunités et faire de l'avenir une chance pour tous.

→ Pour une commune plus belle, plus sûre et plus unie, le 15 mars prochain, vous aurez le choix !



Inprimé par l'imprimerie Caladoise - Villefranche-sur-Saône - Ne pas jeter sur la voie publique.

Une liste d'habitants engagés avec
Renaud George

Bien vivre ensemble
Cadre de vie
Commerces & services
Urbanisme
Solidarité active
Sécurité & tranquillité



Pour nous écrire, nous rencontrer ou échanger :
Tél. 04 82 53 19 03 - e-mail : stgermainpourtous@gmail.com



www.saintgermainpourtous.fr
 @saintgermainpourtous

Bien vivre ensemble

Refaire village, recréer nos liens

Ces dernières années, le « vivre-ensemble » a reculé au profit du « chacun chez soi ». Les occasions de se rencontrer se sont raréfierées, les liens se sont distendus.

Et si ensemble nous changions cela ?

Demain, crérons du lien partout, pour tous et à tous les âges :

Davantage de lieux et de moments festifs dans le village et chacun de ses quartiers, avec des animations et des référents de proximité.

Un village pensé pour bien y vivre et y vieillir avec notamment la relance du Conseil des seniors et des animations dédiées.

La création d'un réseau de "voisins bienveillants" pour favoriser l'entraide et rompre l'isolement.

Un « Pôle Ados » et des activités attractives pour impliquer pleinement les jeunes Saint-Germinois dans la vie communale.

Pour les plus jeunes, des modes de garde élargis, des aires de jeux repensées et des places en nombre suffisant pour les activités des mercredis et vacances scolaires.

Commerces & Services

Soutenir ceux qui travaillent pour nous

Des marchés en perte de vitesse, des commerçants qui ont du mal à s'en sortir, des fermetures régulières... Nos commerçants, nos artisans, nos entrepreneurs sont essentiels : ils participent de notre qualité de vie à Saint-Germain.

Soutenons-les !

Une municipalité partenaire, en coopération quotidienne avec les commerçants et les artisans (rotation du stationnement, communication, événements...).

Des actions menées auprès des propriétaires pour des loyers raisonnables.

Des marchés redynamisés, plus attractifs et diversifiés.

Dans tous les domaines, une commune qui s'engage !

Sécurité & tranquillité

Une responsabilité à partager

La violence progresse dans notre société et aucun quartier de Saint-Germain n'est malheureusement épargné. Les faits sont là : vols à l'arraché Avenue de la paix ou à la Mendillonne, bris de glace et vols de voiture aux Cités cheminotes, à la gare ou aux Gorges d'Enfer, poursuites en pleine rue (rue Renardon), hausse des incivilités, trafics de stupéfiants... Des situations encore éparses mais révélatrices d'un phénomène plus large qui s'accentuera si nous n'agissons pas rapidement.

La sécurité, c'est un droit fondamental. Elle doit devenir l'affaire de tous.

Demain, agissons ensemble :

Des habitants acteurs, qui signalent et alertent via une application dédiée ou en mairie.

Une municipalité proactive et réactive, qui surveille, vérifie, intervient directement sur place ou relaie.

Une coordination étroite avec les forces de l'ordre, pour une action efficace et cohérente.

Urbanisme

Maîtriser, protéger, expliquer

Projets incohérents (des immeubles face à l'école ?), densification excessive, vente du patrimoine communal (ancienne mairie, jardin pédagogique). Refusons le laisser-faire !

Demain, maîtrisons l'urbanisme avec bon sens, rigueur et transparence :

La défense des intérêts des habitants face à des logiques purement financières.

De la clarté et de la transparence pour des règles acceptées par tous.

Une commune aux côtés de ses citoyens pour expliquer ce qui est possible et ce qui ne l'est pas en matière d'urbanisme.



Solidarité active

Un village qui ne laisse personne de côté

Pouvoir d'achat en baisse, incertitudes économiques, difficultés du quotidien... De plus en plus d'habitants peinent à s'en sortir.

Et si à notre échelle, nous inventions de nouvelles solidarités ?

Demain, faisons ensemble de Saint-Germain un véritable « village solidaire » :

Une commune qui fait jouer l'effet de groupe pour augmenter le pouvoir d'achat de ses habitants (mutuelle santé, assurances, banque, achats groupés...).

Un village qui encourage et facilite le partage de compétences entre habitants : aide aux devoirs, recherche d'emploi, usage d'Internet et des réseaux sociaux, visites aux personnes isolées...

Des tarifs négociés et des aides équitables pour l'accès aux activités associatives et communales.

Cadre de vie

Pour une transition heureuse et concrète

Les enjeux environnementaux concernent la collectivité mais aussi chacun d'entre nous : ils doivent nous rassembler pour dessiner l'avenir.

Demain, inventons la transition heureuse, celle qui accompagne et fédère plutôt qu'elle ne culpabilise et divise :

Une commune qui innove et aide ses habitants dans leurs projets d'adaptation au changement climatique (conseils, aides existantes,...).

La pédagogie au cœur de l'action environnementale (sobriété énergétique, gaspillage alimentaire, mobilités douces...).

Des infrastructures et des politiques adaptées : rénovation thermique, restauration scolaire responsable, mobilités décarbonées...

Un plan d'embellissement et de fleurissement impliquant habitants et agents communaux.

La création et la mise en place d'un nouveau dispositif de « covoiturage communal » pour faciliter les déplacements entre quartiers et les liaisons avec la gare.